



これまでの「輝け！おばねっ子」は上のQRコードからご覧いただくことができます

～尾花沢の未来をひらくいのち輝く人間の育成～

全国自作視聴覚教材コンクール、尾花沢中が入選（中学校部門）！

全国自作視聴覚教材コンクールで、尾花沢中学校芸術部 PC チーム（顧問：山本美奈子先生）が作成した「地域探訪 尾花沢をもっと広く もっと深く もっと愛そう」が入選（全国で 3 位に相当）に輝きました。

今号では、尾花沢中学校芸術部 PC チームの喜びの声をお伝えします。



■ 作品制作者の喜びの声

2 年前に先輩方が築堤 1 0 0 周年の徳良湖、花笠おどりに関しての作品で入選し、今回はどんな作品を作ろうかと考えた。総合的な学習の授業で地域探訪の時間があり、その際に撮った写真や学んだことをもとに制作し、何度か手直しをして、仲間と分担して作った今回の作品。全国の入選は、自分たちの作品が認められとてもうれしい。誇りに思う。全国に尾花沢のことを広めることに少しでもつながったのではないかと思う。尾花沢についてもっと自分たちも探究し、さらに広げていきたい。

これまで身につけてきた自分が持てる限りのことを発揮して、みんなと協力して制作したものが全国のコンクールで入選し、とてもうれしい。後輩にもこれからさらさらいいものを作ってほしい。

入選作品の制作に少しでも関わることがうれしい。



表彰式に出席した高橋伊一郎さん、押切拳志朗さん、鈴木麻理亜さん

■ 表彰式等出席者の感想

全国という舞台に初めて参加し、多くの受賞者の中、全国の表彰式の雰囲気を感じることができた大変貴重な機会になった。いろいろな人がいて、いろいろな内容の作品があり、他の入賞作品のレベルがとても高く驚いた。わたしたちももっとよいものを作れるようにレベルをあげていきたい。全国の表彰式に参加できたことがとてもうれしく、名誉に思う。参加できてよかった。

学生で参加しているのは 2 組だけということで突然インタビューされた。とても焦ってしまい、うまく話せなかった。作品について説明できるようにもっと意識を高めておきたい。

尾花沢市の教育目標では、「ふるさと愛の醸成」が一番に掲げられています。

今回の宮沢小学校と尾花沢中学校の両作品とも、子供たちが地域のことを知る学習活動を通して、地域を愛し誇りに思う気持ちが育まれていったことを大変うれしく思います。

受賞者のみなさんはもちろんですが、指導し、支えてくださった先生方、保護者の方や地域の方々に改めて御礼申し上げます。ありがとうございました。

■ 芸術部 PC チームの制作時メンバー

高橋伊一郎さん	落合 皇成さん
西塚 悠生さん	尾崎 璃子さん
名垣 拓真さん	押切拳志朗さん
鈴木麻理亜さん	佐竹 洸真さん
石川穂乃香さん	

【担当】尾花沢市教育委員会 子ども教育課
教育指導室長 工 藤 雅 史
TEL 23-3330